



Se está desarrollando en la ciudad de Las Lomitas el concurso abierto para ingresar en calidad de empleados del escalafón administrativo de la Tercera Circunscripción Judicial.

El examen comenzó ayer y proseguirá en la jornada de hoy, habiendo aprobado hasta el momento el 60 por ciento de los postulantes que se presentaron a rendir.



Con una significativa cantidad de inscriptos, el concurso se viene llevando adelante en forma ordenada y sin sobresaltos en el salón de audiencias de la sede tribunalicia de la ciudad cabecera de la Tercera Circunscripción Judicial. Siguiendo el cronograma de turnos y horarios y distribuidos en diferentes grupos conformados previamente, los postulantes deben superar dos etapas para poder aprobar el examen: ortografía (corrección de texto) y nociones de Derecho.

Fueron designados por la Presidencia del STJ como coordinadores generales del proceso de evaluación, la secretaria de Gobierno Verónica Esmilce Priewe, el defensor Oficial Rubén Darío Gon, la defensora de Pobres y Ausentes Marta Isabel Castro, la secretaria del Juzgado Civil, Comercial, del Trabajo y Menores Sonia Liz Hidalgo y la secretaria del Juzgado de Instrucción y Correccional Mirtha Graciela Varela.

Para ingresar al examen los aspirantes deben presentarse con el Documento Nacional de Identidad -físico- (donde conste el domicilio actualizado con residencia real y efectiva en la Tercera Circunscripción Judicial) o constancia de haber entregado los documentos correspondientes en la Biblioteca de Las Lomitas, conforme comunicado de fecha 14/09/21.



Por su parte, los técnicos de la Dirección de Sistemas Informáticos trabajaron en todo lo referido a la instalación de computadoras y soportes tecnológicos, brindando la asistencia técnica a quienes lo solicitaron, facultándose a la doctora Priewe a resolver cualquier situación no prevista, dentro del marco del artículo 70 del R.I.A.J.

La convocatoria, que fue lanzada por el STJ a principios de mes, tuvo enorme repercusión en las localidades que integran la Tercera Circunscripción, habiéndose realizado en primera instancia una pre-inscripción de manera on-line a través de este portal oficial, www.jusformosa.gov.ar, la que finalizó el día 12 a las 23 horas.

Luego se establecieron los días miércoles 22 y jueves 23 como fechas de los exámenes de ortografía (corrección de texto) y nociones de Derecho.



El STJ llamó a concurso abierto para la Tercera Circunscripción a través de la [Resolución 237/21 \(Sup\)](#) en virtud de que de la lista de orden de mérito vigente del Escalafón Administrativo de la Tercera Circunscripción Judicial únicamente quedaban tres aspirantes.